



喜小だより



令和3年9月16日発行

発行者 齋藤孝之

自ら学ぶ子 思いやりのある子 健康な子

一人一人がきらきら輝く喜連川小学校

コロナ禍での教育活動の充実に向けて

校庭の南東にあるウメモドキに真っ赤な小さな実がなっています。背景の青空に赤い実と緑の葉っぱが、絶妙なコントラストを醸し出しています。

さて、新型コロナウイルス感染症に関する緊急事態宣言が、栃木県において延長となりました。すでにお知らせをしましたが、9月24日までこれまで行ってきた午前中授業を継続して実施することになりました。ただ、法律で定められている授業時間数を確保するため、短縮授業（1時間を40分で実施）を5時間授業で行っています。これまでの日課と違い、やや慌ただしい日課であることから、子どもたちへのストレス等も増える可能性もあります。ぜひ、早寝・早起き等の基本的な生活習慣を維持できますよう保護者の皆様のご協力をお願いいたします。また、午後の時間の学習機会を確保することを目的として、24日までに各学年3回のオンライン模擬授業を実施いたします。あわせて、ご協力をお願いいたします。

1学期のまとめの時期を迎えています。保護者の皆様に、なかなか授業をお見せする機会がありませんが、「学校だより」や「学校のホームページ」等をとおして、できるだけ多くの子どもたちの様子をお伝えしていきたいと思っておりますので、ぜひご覧ください。今回は、授業の一コマを取材しました。



1年1組【図工】

「おってたてたら」の学習です。紙を折って切った色画用紙を、開いて立ててみて、見えた形から想像して何かを作ります。怪獣に見えた作品を紹介しています。



1年2組【算数】

「10より大きいかず」の学習です。数直線を見ながら数の概念を学んでいます。1年生にとっては難しい内容です。一人一人確かめながら進めています。



1年3組【体育】

「鉄棒を使った運動遊び」の学習です。鉄棒に登ってみたり、ぶら下がってみたりして、鉄棒に慣れさせていきます。体のバランスをとって体幹を育てています。



2年1組【国語】

「どうぶつ園のじゅうい」という説明文の読み取りの学習です。いくつかの観点に分けて、内容を表に整理してまとめていきます。立派な学習態度です。



2年2組【生活】

「生きものなかよし大作せん」の活動です。クロムブックに撮影した虫の写真を、拡大しながらプリントにまとめています。精巧なイラストができました。

今、理科室前の廊下に「月球儀」が飾ってあります。月の地球儀です。「晴の海」「静かの海」など全てに名前が付けられていて、とても興味深いです。





3年1組【外国語活動】

「What do you like」の学習です。好きな食べ物やスポーツ等を、英語で受け答えしています。スコット先生の発音のおかげで、ヒアリングが伸びています。



3年2組【国語】

「ポスターを読もう」という学習です。ポスターの工夫された点をみんなで見付けていきます。イラストや文字の大きさや色など、様々なところに気付きました。



3年3組【算数】

「10000より大きい数を調べよう」の単元です。十万や百万、千万の数の仕組みを学習していきます。みんな、新しい学習に真剣な表情で挑んでいました。



4年1組【道徳】

「わたしのゆめ」という主題の学習です。自分らしさを追求しながらも、主人公のひたむきな姿から、努力し続けることの大切さを学んでいました。



4年2組【学級活動】

「心が暖くなる言葉を考えよう」という話し合い活動です。子どもたちはたくさんの暖かい言葉を発表していました。暖かい言葉でいっぱいの学校にしたいですね。

挨拶いっぱい
笑顔いっぱい
元気いっぱい



5年1組【国語】

「敬語」の学習です。ていねい語、尊敬語、謙譲語の違いを学んでいます。後は、いろいろな場面で実際に使うことが大切です。



5年2組【学級活動】

「喜小っ子ルール」の反省とクラスの新たなめあてを決めています。「相手に届くよう、相手の方を見て、元気よくあいさつしよう」と決まりました。



6年1組【音楽】

鑑賞の「演奏の魅力」の学習です。辻井伸行さんの演奏や、ベートーベンの「運命」のオーケストラ演奏に聞き入っていました。聴き方も真剣です。



6年2組【理科】

「水よう液の性質」の学習です。いろいろな水溶液を見比べたり、匂いを嗅いだりしながら、特徴を調べています。コロナ対策もバッチリです。



特別支援学級

特別支援学級では、一人一人の状況に応じた学習を行っています。教科によっては通常の学級に行って授業に参加したり、自立に向けた特別の活動を行ったりしています。